

Challenge Eltgen du 18 et 19 février 2023 :



Ce week-end a eu lieu le traditionnel Challenge Eltgen organisé par le Judo Club Audincourt pour sa 32^{ème} édition. Comme d'habitude, 800 judokas se sont retrouvés au Cosec Jean Michel Curie sur deux journées des moustiques aux vétérans. 33 judokas de l'Espérance Mulhouse ont fait le déplacement pour rencontrer des judokas venant de tout l'Est de la France, mais aussi d'Allemagne et du Luxembourg.

La journée du samedi était consacré aux jeunes pousses, les moustiques, mini-poussins et poussins, regroupés en poule. 12 judokas étaient présents pour un total de 5 médailles d'or (Verry Mayra et Sacha Waltzer chez les moustiques, Kadri Zain et Ondoa Nkoa Aron chez les mini-poussins, Noori Atash chez les poussins), 5 médailles d'argent (Kardache Ilyes, Noori Arash, Touahri Sarah, Abdelkader Adam chez les moustiques, Belkahla Rayahana chez les poussines), 1 médaille de bronze (Ondoa Nkoa Liam en poussins) et 1 4^{ème} place (Medjellekh Janis chez les poussins). Une très bonne journée dans l'ensemble avec de beaux combats, y compris pour certains dont c'était la première compétition !



La journée de dimanche était quant à elle consacré aux « grands », de benjamin à vétérans, avec un niveau intéressant les places sur le podium étant chères. La journée commençait par les cadets avec une 3^{ème} place pour notre future nouvelle ceinture noire Kevin Kaci, Kadri Ilias terminant non classé sans démériter face à des adversaires beaucoup plus expérimentés. La journée continua avec les minimes, pour deux nouvelles médailles d'argent (Inès Kaci et Noori Mojgan), deux médailles de bronze (Kessas Walid et Diafi Mariya qui réalise sa meilleure compétition dans la volonté depuis un moment), et un non classé, Aboulanouar Mohamed qui pour sa première compétition a bien combattu progressant à chaque combat. Après la pause déjeuner, les tatamis ont été envahis par les benjamins, ramenant encore un bon lot de médailles avec deux nouvelles médailles d'or (Benniou Abdallah et Kadri Ziad), une médaille d'argent (Gogua Beka), deux médailles de bronze (Medjellekh Sajed et Noori Abdurahman), une 5^{ème} place (Diafi Rayan) et deux non classés (Bouzrou Raouane, et Remita Mohamed). Enfin la journée se termina avec les « vieux », les juniors combattant avec les séniors et vétérans. Belkahla Loqman, monté de chez les cadets ramène une nouvelle médaille d'or, tandis que Kevin Kaci récolte sa deuxième médaille de bronze de la journée après celle du matin, en compagnie de Jassim Medjellekh. Enfin Sarwarie Yamah, et Bernaoui Sami terminent non classé sans démériter (dommage pour Sami qui est éliminé par Jassim...).

Un total de 8 premières places, 8 deuxièmes places, 7 troisième places pour un classement final du club à la 5^{ème} place sur 67 clubs ! Une belle prestation d'ensemble sur le week end qui a aussi eu le plaisir de revoir notre précédent directeur technique de toujours Hugues Loux revenir sur les bords des tapis pour coacher nos jeunes.